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Frage Nummer 40 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Andreas 
Winhart 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wurden in den letzten fünf Jahren 
Förderung oder Subventionen durch den Freistaat Bayern an 
die Unternehmen der Baumüller-Gruppe ausbezahlt (bitte För-
derungen und/oder Subventionen jährlich nach Art und Höhe 
auflisten), wurden in den letzten fünf Jahren Entgelte für Dienst-
leistungen oder Waren durch den Freistaat Bayern an die 
Baumüller-Gruppe entrichtet (bitte Entgelte für Dienstleistun-
gen und/oder Waren jährlich nach Art und Höhe auflisten)?  

 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Es wird auf die Drs. 18/16317 (Schriftliche Anfrage MdL Katrin Ebner-Steiner vom 
18.03.2021 – Fördermittel des Freistaates Bayern für die Baumüller-Gruppe) ver-
wiesen. 

Weitere Erkenntnisse liegen nicht vor. 

 


